

Gerard de la Casa se mantiene en el podio también en Sant Feliu de Codines.

Gerard de la Casa (Ford Fiesta WRX - Baporo Motorsport), disputó el primero de los compromisos de su densa agenda antes de finalizar la primera parte de la temporada. En Sant Feliu de Codines, en unas fechas del todo inéditas para esta subida, el piloto de Gedith Center mantuvo su habitual lucha particular con los Porsche, logró una tercera posición muy bien "acogida" por el piloto andorrano teniendo en cuenta que se trata de un escenario desfavorable para las prestaciones del Fiesta WRX.

El piloto de Gedith Center marcó un mejor crono de 2'14"917, a solo 4" del registro del ganador Jordi Gaig (Porsche 911 GT3 Cup). Cabe destacar que el mencionado Gaig y Joan Salvans (Porsche 997 GT3 Cup) mantuvieron una espectacular lucha que se decantó a favor de Gaig por 467 milésimas.

Este año sin novedades en el trazado.

Los responsables de la Escudería Vall del Tenes tuvieron que hacer la temporada pasada, en la edición del cincuentenario, un ligero retoque en la parte final del recorrido, en concreto dejaron la espectacular curva a izquierda de final del trazado fuera del mismo. Los motivos eran evidentes, la seguridad ante todo.

La medida se consideró muy positiva y este año se ha mantenido el mismo trazado. En esta ocasión el cambio de fechas ha sido la variación a destacar en la prueba que se disputa entre Bigues i Riells y Sant Feliu de Codines.

Gerard sigue en la lucha, a pesar de hacerlo en inferioridad de condiciones.

A pesar de mejorar el crono de la pasada edición, Gerard no pudo sorprender a los Porsche. Sin duda era un objetivo complicado debido a que esta subida es claramente favorable a los vehículos de la marca de Stuttgart: "Seguimos apretando a los Porsche, pero está claro que para ganarles hay que acelerar más. La parte inicial de esta subida es muy rápida y en esta zona nos sacan unos segundos que en la continuación son muy difíciles de recuperar. Seguiremos trabajando para tener opciones al triunfo. No será fácil, pero no perdemos la esperanza de conseguirlo ..."

La maratón de competiciones iniciada este sábado por Gerard en Sant Feliu de Codines, continuará el próximo fin de semana (días 15 y 16) sin hacer uno de los clásicos desplazamientos que acostumbran a hacer los pilotos andorranos. La prueba se disputará en Andorra, será la Pujada a Arinsal y será válida para el Campeonato de España de la especialidad, certamen que este año también disputa el piloto de Gedith Center.

Servicio de prensa.

51 Pujada Sant Feliu de Codines (Campeonato de Cataluña)								
Ficha Técnica		Clasificaciones						
Organizador: Escuderia Vall del Tenes	P	Scratch		Turismos		1a Subida	2a Subida	
Fecha: 7 y de junio	1	Jordi Vilardell	2'07"179	Jordi Gaig	2'10"904	2'10"904	2'11"829	
Recorrido cronometrado: 4,4 km	2	EdgarMontellà	2′10″402	Joan Salvans	2'11"371	2'11"371	2'11"887	
Salida: Ctra. BP-1432 - PK 22,1	3	Joan Gil	2′10″697	Gerard de la Casa	2'14"917	2′14″917	2′14″974	
Llegada: Ctra. BP-1432 - PK 17,7	4	Jordi Gaig	2′10″904	Xavier de la Vega	2'22"321	2'22"321	2'24"460	
Desnivel del recorrido: 170 metros	5	Joan Salvans	2'11"371	Jordi Caralt	2'29"025	2′29″118	2′29″025	
Pendientes, Media: 4,04%. Máxima:		Gerard de la Casa	2'14"917					

